

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Penerapan Pendekatan *Open-Ended* untuk Meningkatkan Hasil Belajar Matematika Siswa pada Materi Bangun Ruang Kubus dan Balok di Kelas VIII SMP N 1 Sei Rampah T.A 2014/2015”.

Skripsi ini ditulis untuk memenuhi sebagai persyaratan untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan. Penulis menyadari banyak pihak-pihak yang membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. pada kesempatan ini penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada Bapak Dr. M. Manullang, M.Pd, selaku Dosen Pembimbing Skripsi saya yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan, dan saran-saran sejak awal penyusunan skripsi sampai dengan selesainya skripsi ini. Terima kasih juga Ibu Dra. N. Manurung, M.Pd, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si.,Ph.D, dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si, selaku dosen pemberi saran dan penguji yang telah memberikan arahan, saran dan masukan-masukan yang telah diberikan kepada saya sampai skripsi ini selesai. Terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Hasratuddin, M.Pd, selaku Dosen Pembimbing Akademik, terima kasih atas bimbingannya selama ini.

Ucapan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd, selaku rektor Universitas Negeri Medan beserta para staf pegawai di rektor, Prof. Drs. Motlan, M.Sc.,Ph.D, selaku Dekan FMIPA, Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S.,M.Sc, selaku Pembantu Dekan I FMIPA, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si, selaku Ketua Jurusan Pendidikan Matematika, Drs. Zul Amry, M.Si.,Ph.D, selaku ketua Prodi Pendidikan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si. selaku sekretaris Jurusan Matematika, dan seluruh staf pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis.

Teristimewa kepada yang dimuliakan Allah SWT, ayahanda Mahyunil dan ibunda tercinta Rosdiana yang tidak henti-hentinya memberikan do'a, dukungan, materi, dan kasih sayang yang tulus kepada penulis dan telah memperjuangkan

dengan sepenuh hati dan kerja keras sehingga penulis dapat menyelesaikan studi sampai ke perguruan tinggi. Mereka adalah sumber inspirasi dan kekuatan untuk saya. Kepada kakak, abang, kedua adik saya, dan seluruh famili, terima kasih atas dukungan, semangat, dan kasih sayang yang tulus kepada saya. Kepada abang Ardi Saputra Tambunan terima kasih atas dukungan, semangat dan inspirasi bagi saya. Buat teman-teman senasib dan sepenanggungan dikala sedih, susah, dan senang (yuli iman sari) dan seluruh mahasiswa kelas B Reguler mulai dari awal semester sampai akhir, kalian merupakan kelompok terbaik di perkuliahan. Buat seluruh teman-teman PPLT SMK N 1 Sipispis terima kasih dukungannya sampai skripsi ini terselesaikan. Buat ibu yuli yang telah menjadi ibu angkat bagi saya.

Penulis menyadari masih banyak kesalahan baik dari isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritikan yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi kita semua. Saya ucapkan banyak terima kasih.

Medan, 2015

Penulis,

Rismawati

NIM. 4112111015

THE
Character Building
UNIVERSITY